

AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

3 Pièces

72 m²

Réf. 84611885

625 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement trois pièces de 72M2 situé en RDJ prolongé d'une terrasse de 60m2 exposée plein Sud fait partie d'une résidence avec piscine construite en 2013 récompensée en 2014 par le concours des Pyramides organisé par la Fédération des Promoteurs Immobiliers pour son intégration architectural dans son environnement et le confort des logements proposés. Il se compose d'une vaste entrée, d'un séjour donnant sur une belle terrasse de 60m2, d'une cuisine séparée et équipée, de deux chambres, d'une SDB et une SDE et de toilettes invités, le tout vendu meublé. GARAGE DOUBLE

This two-bedroom apartment of 72sqm located on the ground floor extended by a 60m2 terrace facing south is part of a residence with swimming pool built in 2013 rewarded in 2014 by the Pyramids competition organized by the Federation of Real Estate Developers for its architectural integration into its environment and the comfort of the accommodation offered. It consists of a large entrance, a living room opening onto a beautiful 60m2 terrace, a separate and equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom and a shower room and guest toilets, all sold furnished. DOUBLE GARAGE

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

